



5 juin 2000

COMMUNIQUE DE PRESSE

VINCI et ADP deviennent concessionnaires de treize aéroports au Mexique

Le Groupement formé par Vinci (ex SGE) avec Aéroports de Paris (ADP) et ICA (Ingenieros Civiles Asociados, premier groupe de construction mexicain) vient de remporter l'appel d'offres organisé par les autorités mexicaines pour la privatisation d'un ensemble de 13 aéroports des régions Centre et Nord (Grupo aeroportuario Centro-Norte).

Cet ensemble, qui comprend notamment les aéroports d'Acapulco et de Monterrey, représente un trafic de 10 millions de passagers en 1999, soit plus de 16% du trafic total des aéroports mexicains.

La société commune formée par Vinci (37,25%), ADP (25,5%) et ICA (37,25%) détiendra 15% de la société holding contrôlant cet ensemble de 13 aéroports dans le cadre de concessions d'une durée de 50 ans. Elle conclura avec celle-ci un contrat d'assistance technique en qualité de partenaire stratégique, pour une durée de 15 ans.

Cette opération représente pour Vinci un investissement de 34 millions \$US et devrait se traduire par un effet positif sur le résultat du Groupe dès 2002. Vinci marque ainsi sa volonté de développer son activité concessions dans le secteur en forte croissance de la gestion aéroportuaire.

Aéroports de Paris (ADP), entreprise en charge de l'exploitation des aéroports de la région parisienne, et qui est sur le marché aéroportuaire mondial un des consultants les plus réputés en architecture et en ingénierie (Jakarta, Shanghaï, Abu Dhabi) a étendu ses activités internationales dans diverses opérations de gestion ou de privatisation d'aéroports (Guinée, Cambodge, Belgique, Chine). La participation d'ADP prévue dans le projet est de 23 millions de \$US.

Contacts presse:

ADP VINCI
Service de presse Pierre COPPEY
Tél.: 01 43 35 70 70 Tél.: 01 47 16 30 07
Fax: 01 47 16 33 88

FaX: U1 47 16 33 88

e-mail: pcoppey@groupe-vinci.com

www.groupe-vinci.com